

Orsi y Cosse bajaron a saludar a Madres y Familiares durante su recorrido hacia plaza Independencia

La asociación Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos se concentró en la esquina de Avenida del Libertador y Nicaragua, por donde pasaron el presidente y la vicepresidenta.



Familiares de detenidos desaparecidos cuando pasaban Carolina Cosse y Yamandú Orsi.

Foto: Ignacio Dotti

Tras ser juramentados como presidente y vicepresidenta, Yamandú Orsi y Carolina Cosse emprendieron el recorrido hacia la plaza Independencia para el traspaso de la banda presidencial, en un auto eléctrico y rodeados por los simpatizantes que se acercaron a saludar a las nuevas autoridades del Poder Ejecutivo.

Cerca del punto de partida, en la esquina de Avenida del Libertador y Nicaragua, la asociación Madres y Familiares de Detenidos Desaparecidos se congregó a un costado portando las fotos de los detenidos desaparecidos durante el terrorismo de Estado, como hace más de 20 años.

Al pasar por ahí, el auto que trasladaba a Orsi y Cosse se detuvo y, rompiendo el protocolo, ambos se bajaron a saludar al colectivo de Madres y Familiares.

Previo a la llegada de los mandatarios, Ignacio Errandonea, integrante del colectivo, expresó: “Estamos acá porque nuestros familiares siguen desaparecidos. Llevamos 40 años de democracia y nuestros familiares siguen desaparecidos. Esperamos que con este gobierno, como lo hemos esperado con los anteriores gobiernos, se solucione de una vez por todas y podamos saber dónde están nuestros familiares”.

En su discurso ante la Asamblea General, Orsi hizo mención a los desaparecidos de la última dictadura militar: “La democracia gozará de una mejor salud el día que todas las familias uruguayas sepan dónde están sus familiares desaparecidos”. Además, definió ese período como el “más doloroso de nuestra historia contemporánea” y sostuvo que hubo “persecución política”, además de “crueldad humana como método de gobierno”.